



Schweizer Obstverband
Fruit-Union Suisse
Associazione Svizzera Frutta

Communiqué de presse
Zoug, le 12 décembre 2024

Markus Leumann devient responsable de la production

Changement de responsable à la Fruit-Union Suisse (FUS) : Markus Leumann rejoindra l'office central de cette dernière le 1^{er} mai 2025 et reprendra la responsabilité du département production le 1^{er} juillet. Il deviendra aussi membre de la direction. Son prédécesseur, Hubert Zufferey, prendra une retraite bien méritée après neuf années à la FUS à la fin septembre 2025.

Markus Leumann a grandi sur une exploitation arboricole et laitière et a étudié l'agronomie à l'EPF de Zurich. Il possède de grandes connaissances de la branche et a notamment été chef du service de l'agriculture du canton de Schaffhouse ainsi que responsable de cours et de projets pour les cultures spéciales auprès d'Agri-dea. Il travaille actuellement pour Suisse Grêle à Zurich. Âgé de 47 ans, Markus Leumann est marié, a trois enfants et habite dans le canton de Zurich.

Markus Leumann travaillera à 100 % à l'office central de la FUS à partir du 1^{er} mai 2025 et reprendra la responsabilité du département production le 1^{er} juillet. Il succède à Hubert Zufferey qui part à la retraite à la fin septembre après avoir œuvré pendant de longues années avec succès pour la FUS. Grâce à ses excellentes connaissances de la branche, Hubert Zufferey a fortement marqué l'activité d'accompagnement du marché de la FUS ces dernières années.

La Fruit-Union Suisse est convaincue que Markus Leumann est le successeur idéal d'Hubert Zufferey grâce à ses qualités personnelles et professionnelles et qu'il saura développer ultérieurement l'accompagnement du marché du secteur arboricole suisse avec succès : « Nous sommes très heureux d'avoir trouvé une personnalité connaissant parfaitement la branche, très compétente et possédant d'excellents réseaux comme responsable production en la personne de Markus Leumann » souligne Jimmy Mariéthoz, le directeur de la Fruit-Union Suisse.

Annexe

Photo de Markus Leumann : <https://flic.kr/s/aHBqjBUR9D>

Informations supplémentaires :

Chantale Meyer • responsable Marketing et communication
+41 41 728 68 70 • chantale.meyer@swissfruit.ch

La Fruit-Union Suisse (FUS) défend les intérêts du secteur fruitier. L'association sectorielle nationale a pour objectif la mise en place de conditions-cadre favorables pour la production et la transformation. La FUS défend les intérêts des quelque 10 500 acteurs du secteur fruitier face aux autorités, d'autres associations de défense professionnelle et au grand public. Des prestations importantes sont les informations sectorielles, la promotion des ventes de fruits et produits de fruits indigènes, la formation initiale et continue.